
五組団団長 滝沢謙 

体育大会お疲れさまでした。結果は惜しくも準

優勝で悔しかったけど，とてもいい思い出になっ

たと思います。これからも頑張りましょう。 
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 平和学習について学びました！（会長：坂井楓） 

 

 

 

 

 

 

 

 体育大会を終えて 

9 月 15 日に第 12 回体育大会が行われました。どの組団も優勝を目指して日々練習してきた

成果を十分に発揮し，全力で楽しむことができた最高の体育大会になりました。 

体育大会を終えた今，各組団の団長からメッセージをいただきました。 

  

一組団団長 山本恵太 

体育大会お疲れさまでした。結果は３位だった 

けど，元気と集合の早さでは 1番でした。 

次は文化祭なので，1位とれるように頑張りまし 

ょう。  

 

 

     三組団団長 加藤啓人 

  体育大会お疲れさまでした。結果はあまりよくな 

かったけど，盛り上がりはどのクラスよりも良かっ 

たです。文化祭も頑張りましょう。 

 

彩光～咲き誇れ 色とりどりの花～ 

7月 29日に平和学習が行われました。  

被爆体験証言者のお話や平和祈念式典など，実際に体

験してみて，改めて戦争，原爆の恐ろしさを実感するこ

とができました。 

皆さんももう一度平和について考えてみてください。 

 

二組団団長 大平尚典 

体育大会お疲れさまでした。結果はついてき

ませんでしたが，それまでの努力は 2 組が一番

だと思うので，文化祭に向けてこれからも頑張

りましょう。  

六組団団長 山本絵美 

体育大会お疲れさまでした。一人だけ女子の団長で頼り

なく見えたかもしれないけど，それでも皆さんがついてき

てくれたおかげで優勝できました。ありがとうございまし

た。これからも文化祭に向けて頑張りましょう～！ 

 

     四組団団長 春日一冴 

 体育大会お疲れ～。結果は５位でしたけど，

とても楽しい体育大会になりました。団結力で

は圧倒的１位でした。文化祭は金賞じゃ～。 

〇 制作者 重松 から一言 

 いよいよ文化祭まであと一か月となりました。今のクラスでできる，最初で最後の文化祭，合唱コン

クールを悔いが残らず終えられるよう，クラス全体で協力して練習していきましょう。一日一日を，一

つ一つの行事を大切にしてきましょう。 

  


